



みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和6年度校長通信第19号

令和6年8月26日(月)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

1学期終業式の代表作文紹介

1学期をふり返って

4年 工藤 愛望 さん

わたしが1学期にがんばったことは算数のべんきょうです。わたしは計算がとく意ではありません。だから、宿題や自学ノートでふく習をしてきました。プリントのやり直しも何回もしてきたので、少しずつ正しくできるようになってきました。そしてテストで100点をとることができました。がんばってよかったなと思いました。少し計算がとく意になった気がします。

1学期に自分なりにできるようになったこともあります。それは大きな声で発表することです。手をあげて発表することは好きですが、いつも声が小さくなってしまいます。でも、発表をくりかえすうちに、大きな声で発表できるようになりました。

がんばったことやできるようになったこともあります、これからがんばっていきたいこともあります。それは、大きな声でいさつや返事をすることです。先生に、「あいさつの声が小さい、返事が聞こえない」と言われます。だから、2学期は、気持ちのよいあいさつや返事をがんばります。

楽しかった1学き

2年 くどう りん さん

わたしは1がつきの思い出がいっぱいです。まず、べんきょうです。こくご、さんすう、たいいいく、生かつか、ずこう、しょしゃを1学きがんばってきました。つぎに、プールですべんきょうです。「ラッコ、だるまうき、くらげうき、ロケット」をいっしょにけんめいがんばりました。

行じの中では、町きょういくの日です。たかすの小と日のかけ小のおともだちが、みや水小学校にきました。わたしはたのしくべんきょうしようとはりきってがんばりました。さいしょにじこしようかいをしました。どきどきしました。でもみんながしづかに聞いていたので、おちついていきました。そのあと、どうとくをたんにんの先生、こくごをたかすの小のせんせいがおしえてくださいました。うれしかったです。またほかの小学校のおともだちとべんきょうしたいです。

2がつきも、みんなとなかよくしたり、べんきょうしたりして、学校生かつをたのしいみたいです。



自分のことをきちんと振り返ることは大切です。全校児童の前で堂々と発表する姿もすばらしかったです。2学期の目標が達成できるようにがんばってくださいね！

次号は2学期始業式の代表作文を紹介します。